



## La Universidad da a conocer su oferta formativa en la feria Aula

**E. A. S.**  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca participa un año más en el Salón Internacional del Estudiante y de la Oferta Educativa, Aula, que desde ayer y hasta el domingo se celebra en el recinto ferial de Madrid.

En este encuentro la institución académica dará a conocer a los futuros alumnos y sus padres su oferta formativa. Así, ayer mismo, tan solo en las primeras horas de apertura del stand más de 500 personas, sobre todo alumnos de Bachillerato, se acercaron al punto informativo de la Universidad de Salamanca.

Está previsto que hoy visite la feria y el stand de la institución académica la vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional de la Universidad salmantina, Cristina Pita. ■